



Die goldene Qualitätsmedaille des Kombines Polygraph erhielt der Zerspaner Jörg Tummescheit für seine Präzisionsarbeit. Der Zwanzigjährige ist Kandidat der SED und Mitglied der FDJ-Leitung im VEB Leipziger Druckmaschinenwerk. Hier an dem Horizontalbohrwerk bearbeitet er Plattenzylinder für eine neue Rollenoffset-Druckmaschine.

Foto: ADN-ZB/Kluge

Organisationen sowie der verantwortlichen Kader, darauf hinzuwirken, daß die im schöpferischen Leistungsvermögen der Forschung und Entwicklung liegenden Reserven noch wesentlich besser und mit höherem Wirkungsgrad genutzt werden. Gerade die Ergebnisse und Erfahrungen erfolgreich arbeitender Betriebskollektive bringen zum Ausdruck, daß die umfassende Nutzung der wissenschaftlich-technischen Ergebnisse ein wichtiger Faktor für die Stimulierung schöpferischer Leistungen der Forschungs- und Entwicklungskader ist.

Um von vornherein, vor Beginn der Arbeiten, auf ausgezeichnete Gebrauchswerteigenschaften, höchstes technisches Niveau sowie hohe Rentabilität im Export der Erzeugnisse zu orientieren, ist es Sache der Leiter, vor allem der Generaldirektoren und Werkleiter, in den Pflichtenheften anspruchsvolle Ziele—ausgehend von internationalen Vergleichen — festzulegen. In der Verbindung von klaren, auf Spitzenniveau gerichteten Zielen und dem kompromißlosen Kampf um ihre planmäßige Erfüllung liegt der Schlüssel zum Erfolg, zur durchgreifenden Erhöhung der Effektivität der Produktion und zur Erreichung der volkswirtschaftlichen Ziele des Planes 1980 sowie der kommenden Jahre.

Genosse Erich Honecker macht im Schlußwort auf der 10. Tagung des Zentralkomitees die Parteiorganisationen darauf aufmerksam, daß sich im Maßstab der ganzen Welt gegenwärtig ein harter Kampf um die Entwicklung und Nutzung modernster Technologien als ein Teil der Klassenauseinandersetzung vollzieht. Das trifft vor allem auf die Entwicklung, Produktion und Anwendung der Mikroelektronik zu. In den zurückliegenden Jahren wurde auf diesem Gebiet unter der Führung der Parteiorganisationen im Bereich der Elektrotechnik/Elektronik sowie vieler Zuliefer- und Anwenderkombinate unserer Volkswirtschaft eine umfangreiche, angestrenzte und auch erfolgreiche Arbeit geleistet. Dafür sprechen solche Tatsachen wie die Ent-

Anspruchsvolle Ziele in den Pflichten heften